

2021年プラチナ未来人財育成塾@オンラインへ本市生徒を派遣

プラチナ未来人財育成塾は、全国の中学生を対象に、プラチナ社会実現に寄与する「未来のリーダー」育成を目的として2013年から毎年開催されています。

本市では、日本・世界で活躍する著名人の講演を通じて、「プラチナ社会」理念に触れ、今後起こりうる問題を共に考え、将来的に課題を解決できる未来のリーダー育成を目的として、全国規模で開催されている2021年プラチナ未来人財育成塾@オンラインへ市内中学校の代表生徒を派遣します。

■期 日：令和3年8月10日（火）から8月13日（金） 計4日間

■開催方法：Zoomのオンライン会議システムを利用し、講義とグループワークを実施

■プログラム

●様々な分野で活躍する講師によるオンライン講義

社会の先進事例を学び、プラチナ社会に対する理解を深めるとともに、社会課題の解決に向けた志を育みます。

●オンラインワークショップ

「プラチナ社会」について各分野の最新かつ先端的な講義を題材に、グループで講義を振り返りながら、「未来の社会と自分について考える」をテーマにオンラインワークショップを行います。自らの考えを表現することや他者の意見を聴くことを通して、グループとして意見をまとめるプロセスを体験しながら学びます。